



全国トップクラスの出荷量を誇る

## ポットカーネーション 母の日に向けて準備万端！

花持ちの良さが評判！これから出荷が始まります！

JAひまわり管内（豊川市／代表：権田晃範組合長）では、4月下旬から上旬にかけて、母の日（今年は5月9日）向けのポットカーネーションの出荷が始まります。豊川市は全国トップクラスのカーネーションの産地。5月中旬までに約50万鉢の出荷を予定しています。



母の日向けの赤やピンクは例年と変わらず人気です。今年は、3月から気温が高くなったため、花のつぼみも膨らみ始めていますが、需要期に合わせて、こまめな換気や遮光管理で開花期を調整しています。鉢物の良さは、切り花よりも花が長持ちすること。特に当JAのカーネーションは「花持ち」が良いと定評があります。

### <メディア対応日>

日時：令和3年4月21日（水）9:00 集合

集合場所：JAひまわり西部営農センター（御津町上佐脇西区75）

取材先は車で5分程度の場所です。

当日は西部営農センターに集合後、各車で取材先のハウスまで移動します。

対応者：JAひまわり鉢物部会 宇井正明さん

鉢物部会（ポットカーネーション）：宇井さんを含め17人。作付面積350アール。出荷数量50万鉢。販売金額1億5千万円。県内で1位の実績（H27年東三河農林水産事務所提供データより）。

入手先：当JAグリーンセンター等やインターネット（JAタウン）でも購入出来ます。